

KLETTERVERGNÜGEN

03. August 2012



Der neue Waldseilpark Kahlenberg ist ein Kletterparadies für Abenteurer.

Klettern ohne dass sich die Mama sorgt. Das ist seit Ende Juni im Waldseilpark Kahlenberg am beliebtesten Hausberg Wiens möglich. Die neue Abenteuerwelt erstreckt sich über 14 Kletter- und vier Einweisungsparcours mit einer Gesamtlänge von 1,8 Kilometern auf 30.000 Quadratmetern. Nervenkitzel garantieren wackelige Netze, Seilbrücken oder die Flying Foxes, mit denen man in luftiger Höhe

durch die Baumwipfel schweben kann. Die Höhenangst sollte bei diesem Freizeitvergnügen daheim bleiben - manche "fliegenden Füchse" sind in 20 Metern Baumhöhe angebracht. Natürlich wird Sicherheit im Waldseilpark groß geschrieben. Dank des Sicherheitssystems "Smart Belay", das ein unabsichtliches Aushängen verhindert, einem Helm und erfahrener Guides kann der Spaß schon nach einer kurzen Einschulung beginnen. Damit auch die ganz Kleinen ein wenig Abenteuerluft schnuppern können, gibt es den Wichtelwaldseilpark, der in den Park integriert ist. Dort können sich Kinder bis fünf Jahre austoben, für die größeren, ab 1,10 Metern Höhe, gibt es den Kinderparcours. Nach dem aufregenden Baumkraxeln können sich Hungrige in der Josefinenhütte stärken. Der Waldseilpark von 10.00 Uhr bis Sonnenuntergang geöffnet.

Bild: Kletterspaß ist im Waldseilpark Kahlenberg garantiert.

© Hoch4 Erlebnisswelt Leopoldsberg Betriebs GmbH

INFO

www.waldseilpark-kahlenberg.at

QUELLE:

http://www.reiseaktuell.at/top_news/hits_for_kids/klettern_im_wienerwald/